



Condena Creel hackeo a Sedena; sanción a los responsables, exige

Expresa deseos de recuperación a AMLO, tras reconocer la serie de padecimientos que afectan su salud.



El hackeo perpetrado por un grupo de "hactivistas" denominado "**Guacamaya**", a la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA) es condenable y es necesario que los responsables sean plenamente identificados y sancionados, pidió el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel.



El congresista señaló que los avances tecnológicos no sólo implican desarrollo, sino también riesgos de intervención en las comunicaciones por parte de grupos que persiguen distintos fines, y el caso de México no es el primero en su tipo.

No obstante, es condenable lo ocurrido y que la seguridad de la información delicada que resguarda la **Defensa**, haya sido extraída.

“Quiero reprobar el hackeo, el buscar vulnerar nuestra seguridad nacional, nuestra seguridad interior, que custodia y salvaguarda nuestro gran **Ejército Mexicano**”, externó.

“La información es lo que salvaguarda nuestra seguridad nacional y nuestra seguridad interior y cualquier sistema, por más perfeccionado que esté, siempre está vulnerable. Es reprobable y yo espero que quienes lo hayan hecho sean severamente sancionados”, recalcó.

Que AMLO supere sus padecimientos de salud

Desde **Michoacán**, donde participó en la ceremonia conmemorativa del natalicio de José María Morelos, el congresista también deseó que el presidente de la República pueda superar sus problemas de salud, por su bien, el de su familia y el de todos los mexicanos.

Enfatizó que el hecho de ser un opositor “franco, de frente” al **Gobierno Federal**, no implica desear el mal al mandatario ni a cualquier otra persona.

También dijo que como creyente de una religión, pide que “Dios le de mucha salud a nuestro **Presidente**. Soy opositor, pero para mí la salud de un ser humano y máxime del **jefe del Estado Mexicano** va primero que cualquier otra cosa. Le deseó mucha salud al señor presidente y que si esas enfermedades fueron las que ha padecido, que las supere”, externó.

Cuestionado respecto a si es pertinente que las afectaciones a la salud del titular del Ejecutivo sean del conocimiento público o si existe riesgo en que la ciudadanía esté al tanto, el diputado Creel manifestó que la población debería ser informada, si el estado de salud del mandatario está comprometido a tal grado de poner en riesgo a la nación.

“Si él tiene una vulnerabilidad que ponga en riesgo a la nación, pues él lo debe informar. Y vamos a ver si médicamente esto puso o no en riesgo su salud, y sobre todo, en riesgo la funcionalidad de su cargo”, apuntó,



Amenazas a la seguridad

Creel Miranda recordó que en su desempeño como titular de la Secretaría de Gobernación (**Segob**), contaba con una Agenda de Riesgos del Estado Mexicano, la cual registraba a diario las decenas de amenazas a la seguridad interior.

Recalcó que para enfrentar esos desafíos, las **Fuerzas Armadas** tienen la responsabilidad de salvaguardar la seguridad nacional e interior “y lo han hecho muy bien”.

Ante la vulneración a los sistemas de seguridad y resguardo de información de **Sedena**, el congresista expresó su solidaridad y apoyo a las instituciones castrenses.

No medrar políticamente con el hackeo

El presidente de la **Cámara y del Congreso de la Unión** llamó a no “aprovechar políticamente” lo ocurrido, porque la información revelada es de tal importancia que debía permanecer bajo reserva.

“Los datos personales de los ciudadanos y las ciudadanas no debemos medrar políticamente con ellos”, incluyendo el tema de la salud del Primer Mandatario, atajó.

En muestra de solidaridad, el legislador reveló que recientemente presentó una enfermedad pulmonar que lo llevó al hospital y esa condición le obligó a pensar en la vulnerabilidad de las personas ante distintas enfermedades, aunado a que los presidentes, legisladores y cualquier otro servidor público en primera instancia son seres humanos y no están exentos de enfermar.

Diálogo con AMLO

En cuanto a su petición de sostener una reunión en persona con el mandatario federal, el legislador señaló que el tema del hackeo a SEDENA y la salud del Presidente **López Obrador**, no lo hará dar un paso atrás.

“Que esto no signifique que bajo la guardia, que esto tampoco signifique que no quiero o dejo el diálogo que ya le solicité al Presidente de un lado, quiero dialogar”, refrendó.

Insistirá, anunció, en hablar personalmente con el **Ejecutivo**, sobre su experiencia en materia de seguridad interior en el ámbito civil, del año 2000 al 2005, cuando se logró reducir los delitos de alto impacto como no ha sucedido en ningún otro gobierno “en el último medio siglo”.



Lo anterior, al señalar que desde su punto de vista y a partir de sus conocimientos en la materia, la estrategia de seguridad del Gobierno Federal es errónea y la insistencia de mantener en funciones de seguridad pública a las Fuerzas Armadas sin avanzar en el fortalecimiento de las policías civiles, no mejorará la atención a la problemática.

“Con la misma firmeza que defiendo la salud del **Presidente**, con esa misma firmeza quiero buscar el diálogo franco y abierto por el bien de México”, externó.

Lo anterior, tras recalcar que con la misma convicción defenderá las facultades de la Cámara de Diputados, para que “nadie traspase un centímetro la competencia del ámbito que tiene (...) sea quien fuere y cueste lo que cueste”.

Aspiraciones presidenciales

Consultado sobre el futuro que tiene la alianza de la oposición, en medio del proceso de confrontación que viven los partidos de Va por México, el presidente de la Cámara confió en que ese bloque sabrá resolver sus diferencias.

“¿Se ve encabezando la alianza?”, se le preguntó directamente.

“Si, por supuesto que sí, y lo digo de frente”, respondió.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/9/30/condena-creel-hackeo-sedena-sancion-los-responsables-exige-567074.html>